



Mehrfamilienhäuser Fribourg

Häring und Arcad Architekten SA haben gemeinsam in einem Einfamilienhausquartier drei identische Mehrfamilienhäuser mit je drei Wohnungen entwickelt und gebaut. Die Gebäude wurden in der Holzsystembauweise mit einem sehr hohen Fertigungsgrad erstellt. Fenster, Fassaden (vertikale Fichtenschalung mit Vorvergrauung) und Lamellenstoren wurden bereits im Werk eingebaut. Im Innenbereich sind die Decken mit einer sichtbaren Fichtenplatte, die Wände mit einer weissen Gipsoberfläche ausgebildet. Die Erschliessungskerne sind aus Ortsbeton und wurden als erste Etappe gebaut. Ganz am Schluss wurden die vorgelagerten Balkone versetzt. Zur Qualitätserhaltung der Bauten wurden alle Wohnungen mit einer Zu- und Abluftanlage ausgerüstet. Somit findet ein ständiger Luftaustausch statt. Das extensiv begrünte Dach und die Sonnenkollektoren gehören heute bereits zum Standard.

Bauherrschaft

Häring & Co. AG
Sisslerstrasse 15
5074 Eiken

Kunde

Arcad Architekten SA
Rue Jean Prouvé
1762 Givisiez

Fläche:

92 m²

Fertigstellung:

31.05.2016

Dauer:

9 Mt.

